

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**PAN, EXIGE COMPARECER EN LA PERMANENTE, TITULARES DE MARINA Y SEGURIDAD; QUE ACLAREN RELACION DE BARTLETT EN CASO CAMARENA**

En tiempo y forma, en esta columna, señalamos que, la visita del Presidente de la República, a la Casa Blanca, le fue mal, dados escasos resultados para la relación bilateral y trato inusual que dio el anfitrión, Joe Biden, al político de Tabasco, desde su ingreso a la emblemática residencia del poder global, cuando no lo recibió el mandatario demócrata.

El secretario de Estado, Antony Blinken, no estuvo presente y mucho menos, se reunió con su homólogo mexicano, el soberbio Marcelo Luis Ebrard Casaubón, además de la cancelación de reuniones de ambas comitivas, entre ellas, la de empresarios mexicanos con sus pares norteamericanos.

Sin faltar el comportamiento físico que demostró el mandatario mexicano, durante su encuentro con Biden, lo que de inmediato, sus detractores, visualizaron lenguaje corporal.

Empero, más allá del tradicional comunicado que ofrece un Presidente del país anfitrión, luego de su reunión con su homólogo que lo visita, lo que se acuerda entre ellos, de manera privada, tiene repercusión inmediata o posterior en ambos países.

No pasó desapercibido que, luego del encuentro entre que sostuvieron el presidente Andrés Manuel López Obrador y su anfitrión estadounidense, repercusión de la reunión, se vería luego de 72 horas de reunirse ambos mandatarios.

Pasado fin de semana, la noticia impacto al gobierno mexicano y de Estados Unidos: detención del legendario Rafael Caro Quintero, luego que en el 2013, lo liberan de la cárcel por error, tras detenerlo en 1985, por el crimen del agente infiltrado de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos, DEA, por sus siglas en inglés, Enrique Camarena y del piloto, Alfredo Zavala.



Para el sentido común de nuestra clase política y de los mexicanos, esa aprehensión del legendario Caro Quintero, no fue sino resultado inmediato, de sus pláticas privadas que tuvo con Joe Biden.

Empero, lo más vergonzante, que directora de la DEA, Anne Milgram, cual estilo de los colaboradores de Joe Biden, luego de reunirse con cualquier funcionario del gobierno mexicano, “del Presidente para abajo”, publican en su sitio de Internet, el acuerdo con sus vecinos del sur.

La colaboradora del mandatario estadounidense, publicó que equipo de la DEA, trabajó en conjunto, con autoridades de nuestro país, es decir, con la secretaría de Marina, que preside el almirante, Rafael Ojeda Durán, dependencia que, inmediatamente después de aprehender al controversial, Rafael Caro Quintero, se adjudicó esa aprehensión.

El negrito en el arroz, fue el secretario de Gobernación, perdón, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, quien de manera virtual, desmintió a la directora de la DEA, al decir que fue la autoridad mexicana, la autora de localizar al que fue líder del cártel de Guadalajara, en la década de los 80, cuando la transición del último gobierno de la Revolución en este país, y el inicio del régimen neoliberal corrupto, cuyos protagonistas fueron José López Portillo y Miguel de la Madrid Hurtado.

En los mexicanos, caló oferta que hizo Caro quintero al país: que lo dejen en libertad y pagaría la deuda externa.

De ese nivel, fue su oferta al país, falacia o utopía, pero, hay que decirlo, ¡ningún político mexicano!, mucho menos, ¡ningún acaudalado y voraz empresario mexicano!, se atreven a decir a la nación, que parte de sus millonarios recursos en dólares o pesos mexicanos, los transfieren a la Tesorería de la Federación, para que se destinen al pago de la deuda externa.

Los Bartlett, Murat, los Ebrard, los Peña, Calderón, Salinas, Zedillo; los Slim, Zambrano, Bailleres, Aramburuzavala, Salinas Pliego, Larrea, Bours, Servitje, empresarios de lechera “Lala! o “Alpura”, ¡nunca!, ofrecerán a la República Mexicana, lo que sí ofreció el señor Rafael Caro Quintero.

Porque de todas maneras, con sus fortunas o productos, lesionan los bolsillos o salud de los mexicanos, si es que justifican que el legendario delincuente, Carlo Quintero, es narcotraficante.

Hoy, quien lideró el cártel de Guadalajara, en aquella década, está en prisión “de alta seguridad” en espera, de proceso de extradición, para Estados Unidos. Deja en el ridículo, a la secretaría de Marina y al gobierno mexicano, porque su aprehensión, ocurre 72 horas después de la reunión



**Amlo-Biden y tuvo que intervenir la DEA y otras agencias norteamericanas, que bien sabían dónde se localizaba nuestro legendario Caro Quintero.**

**Detención que se empañó con el accidente de un helicóptero de la Marina, luego de participar en ese operativo, y mueren 14 marinos, en un accidente que, se investiga, en el que la autoridad mexicana dice que fue eso, una tragedia, pero en el sentido común de los mexicanos y por ese video que circula en redes sociales, fue un atentado, de los adversarios de las fuerzas del orden en este país, por la aprehensión de Caro Quintero.**

**Contexto en el que la senadora del PAN, Kenia López Rabadán, en su foro semanal, critica irresponsabilidad del gobierno del presidente López Obrador y cobra vidas, por la tragedia en la que pierden la vida 14, elementos de la secretaría de Marina.**

**-“El desplome este viernes, del helicóptero que transportaba personal de la Marina, debe esclarecerse por parte del gobierno federal. Quienes fallecieron, acababan de participar en la detención del narcotraficante Rafael Caro Quintero, por lo que exigimos se esclarezca si el desplome fue una venganza por la captura, o falta de mantenimiento o alguna otra causa”.**

**-“Es urgente reforzar los dispositivos de seguridad. No se puede seguir poniendo en riesgo la vida de los civiles y de los elementos de las Fuerzas Armadas”, observa la panista.**

**-“Por ello, exigimos que el almirante Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina Y Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, acudan a la Comisión Permanente para explicar”, añade.**

**Sustenta motivos que obligan comparecer esos funcionarios ante la Permanente:**

- 1) Las razones de las caídas de aeronaves.**
- 2) Si existe una colaboración con el gobierno norteamericano, a través de la DEA, en aquellos casos de capturas contra integrantes de bandas delincuenciales.**
- 3) Cuáles son los términos de esa relación bilateral.**
- 4)Cuál es la relación que tiene el corrupto de este gobierno, Manuel Bartlett, con el caso de Enrique Camarena.**



Tras los puntos que exigen aclaren ante el pleno de la Permanente, aquellos funcionarios, agrega:

-“Es necesario que informen si tuvo una acción u omisión en el secuestro, tortura y asesinato del agente norteamericano en 1985, porque si es así, debe ser sancionado. El gobierno federal no puede seguir encubriéndolo. Aún hay tiempo de hacer justicia”.

Puyante, resaltó:

-“Por cierto, Bartlett, no acompañó al Presidente de la República en su visita a Estados Unidos de Norteamérica, ¿será acaso por miedo a ser detenido?”.

En ese entonces, Manuel Bartlett Díaz, era el secretario de Gobernación, en el sexenio de Miguel de la Madrid, y tenía bajo su responsabilidad, Dirección Federal de Seguridad, la tenebrosa DFS, que estuvo en la investigación del caso, con el hidalguense, José Antonio Zorrilla Pérez.

Los que saben de ese asunto, en alusión al hoy director de la Comisión Federal de Electricidad y de “sana cercanía”, al presidente López Obrador, comentan del ex titular de Segob: “hay muchas historias negras de su participación”, en ese candente asunto.

Lo que sea, pero el caso es que el legendario Rafael Caro Quintero, lo recapturan y alistan enviarlo a Estados Unidos, donde una Corte, le hará juicio por el asunto de Enrique Camarena y el piloto, Alfredo Zavala.

Otros, que defraudaron la democracia de este país, en el 88, desde la secretaría de Gobernación, con la caída del sistema, están en la dirección general de Comisión Federal de Electricidad; los que operaron el Fobaproa, deuda que pagarán los mexicanos hasta más allá del 2060, andan libres y paseándose en academias de prestigiados colegios norteamericanos.

Los que impusieron brutal y criminal “gasolinazo” que hoy, con la inflación, hace ingrediente adecuado para llevar al país a la peor crisis económica, en los tiempos de pandemia y recesión, residen en España y hasta la madre patria, los visitan correligionarios.

Quienes traficaron con casas, producto de remates del Fobaproa, ahí están, con impunidad en Guanajuato y protección de un ex presidente.

El propósito que plantea el PAN, es por el bien de la nación y la seguridad de elementos de las Fuerzas Armadas, cuando llevan a cabo un operativo, como el del viernes pasado, en sierra de Choix, Sinaloa.



Empero, la propuesta, no pasaría, porque Morena y “satélites”, tienen mayoría en la Comisión Permanente y los titulares de Marina y de Seguridad, no comparecerían en la Permanente.

De todas maneras, este caso, alimenta el sentido común de los mexicanos, en relación al papel que tuvo en el mismo, el señor Manuel Bartlett Díaz.

¡Viva México! ¡Viva!

#### EN EL CHACALEO

Éxito total, Cuarta Feria de Emprendedores “Lomas Estrella”, en su Edición Gastronomía... Hasta ese lugar de Iztapalapa, este fin de semana, acudieron capitalinos que degustaron comida gourmet, alimentos orgánicos, como el café de Veracruz y el sabroso chocolate; antojitos mexicanos, y otras delicias que sólo en la cocina mexicana y los jóvenes creativos de este país, preparan... La concurrencia, fue bastante y los emprendedores, alistan V Feria; sólo falta que acuerden a qué sector lo dedican, cual podría ser, artesanías, ropa, calzado, etc... O por el éxito que tuvieron este fin de semana los jóvenes con visión de prosperar, repiten la feria de gastronomía, en la que participaron 32 expositores, que motivaron amplia concurrencia, convocatoria que superó expectativas que perfilaron... Bien podría ser para la víspera de las fiestas patrias, donde ofrecerían tradicionales antojitos de la fecha u otros productos, como las artesanías con símbolo patrio; o en estos meses en que niños, jóvenes y adolescentes, están de vacaciones y sin pretextos, acudir a la V Feria de Emprendedores... ¡Venga!... En relación a la captura de Rafael Caro Quintero, el senador Ricardo Monreal Ávila, posiciona: “debemos ir más allá y profundizar la aplicación de los programas sociales en la zona de mayor incidencia delictiva” e intensificar trabajo para debilitar el sistema financiero de la delincuencia... El político de Zacatecas señala además, necesidad de fortalecer a la Guardia Nacional y apoyar a los jóvenes, para que cuenten con oportunidad suficiente que los aleje del camino que cada “jefe de jefes”, tuvo que seguir... Monreal, resalta artículo 76 de nuestra Ley de leyes, que faculta al Senado, para revisión de la Estrategia Nacional de Seguridad pública. “Y por ello, actuaremos con responsabilidad, sin dejar de reconocer que la pacificación del país, es uno de los grandes temas pendientes”... ¡Ojalá!... Comisión de Cultura y Cinematografía, que preside el diputado Carlos Francisco Ortiz Tejeda, Morena, se reunió con representantes del gobierno de Colima, quienes solicitaron apoyo de la representación popular, con motivo de la “Conmemoración por los 500 años de la Fundación de la Villa de Colima”, que se realiza próximo año... Entre otros, gasolina barata en la frontera norte, donde norteamericanos adquieren el combustible, modernizar aduanas e inversión de mil 500 millones de dólares, para la frontera norte de nuestro país, parte de los compromisos del gobierno de México, con el de Estados Unidos, tras la reunión de Andrés



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

19/07/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

**Manuel López Obrador con Joe Biden, señala el senador del PRD, Juan Manuel Fócil Pérez... “Fue el país vecino, quien más ganó, ya que fueron más los convenios que el mandatario mexicano aceptó cumplir”, observa el paisano del Presidente de la República...**